

# Herbstlager 2019 in Wildhaus

Anreisetag Samstag, 28. September 2019

Die ersten Kinder trafen bereits ein, als sich die Leiter zum Laden des Materials trafen. Doch einladen konnten wir noch nicht, denn der Car war noch nicht da. Nach und nach trafen immer mehr Kinder ein und vom Car fehlte immer noch jede Spur. Was die Hauptleiter etwas stresste, störte die fröhliche Kinder- und Leiterschar überhaupt nicht. Die Vorfreude auf das HeLa war viel zu gross!

Und dann, aufschnaufen, kam auch der Car angefahren. Und welch coole Überraschung für alle: Ein Doppelstöcker!

Die Carfahrt verlief tip top und um halb vier Uhr erreichten wir bereits das „Galluszentrum“ in Wildhaus wo uns bereits einige Leiter und unser Koch Ruedi erwarteten.

Im Speisesaal gab es zuerst zu trinken und ein Zvieri. Nun ging es an die Verteilung der Zimmer. Alle Jungs bezogen ihre Zimmer und danach alle Mädchen. Jedes Kind hat einen Schlafplatz gefunden und die Kinder begannen mit dem Einrichten der Zimmer.

Die Zeit verging schnell und schon wurde zum Abendessen gerufen. Es gab heute „Ghackets & Hörnli“. Das Essen hat geschmeckt und für den ersten Abend mussten die Kinder noch kein „Ämtli“ übernehmen. Die Leiter haben das Abräumen und den Abwasch übernommen.

Die Märlistunde um halb acht Uhr war gut besucht. Die Kinder lauschten gespannt dem Märli, das Sorya vorgelesen hatte.

Danach ging es weiter mit dem Abendprogramm. Im „Discoraum“ sangen wir zuerst gemeinsam unser HeLa-Lied. Weiter ging es mit verschiedenen Kennenlern-Spielen. Dazwischen wartete noch eine süsse Überraschung auf die Kinder. Die Jüngeren in der Runde suchten ihren Schlafplatz auf und die älteren Kinder.... Nun, die Musik im Discoraum läuft jetzt um halb zehn Uhr noch.... Gute Nacht schon mal!

Wir freuen uns auf eine tolle Woche! Morgen wird das Lagermotto bekannt gegeben... Wir sind gespannt!

*Karin Felder*

